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Уважаемый Сергей Михайлович!

С началом реализации реформы сбора и утилизации бытовых отходов в 

Ленинградской области в мой адрес, как депутата Государственной Думы, 

поступают обращения от жителей моего округа. Жительница города Сланцы 

Фербей Светлана Романовна обращает внимание на то, что мусорные 

контейнеры находятся довольно далеко по причине длинных улиц, где 

домостроения расположены друг за другом. Носить туда мусор тяжело, 

особенно пожилым людям. Жители просят организовать сбор мусора 

региональным оператором один раз в неделю у частных домов.

Неоднократно на встречах депутатов Законодательного собрания 

Ленинградской области с Губернатором шла речь о том, что прорабатывается 

вопрос сигнального способа сбора отходов, когда люди сначала собирают 

мусор на своих участках, а потом в определенное время передают в 

мусоровозы. Однако, как следует из обращения Фербей С.Р., в управляющей 

компании по обращению с отходами в Ленинградской области жителям 

отвечают, что такой способ сбора отходов невозможен по закону.



Прошу Вас рассмотреть возможность внесения соответствующих 

изменений в региональное законодательство и проинформировать меня о 

принятых решениях по адресу: e-mail: iakhniuk@duma.gov.ru.

Приложение: на 1 л.

С уважением,

Депутат Г осударственной Думы С.В. Яхшок

mailto:iakhniuk@duma.gov.ru


Депутату Государственной Думы 
Сергею Васильевичу Яхнюку

От жительницы г. Сланцы 
Фербей Светланы Романовны, 

Проживающей: ул. Гавриловская, д. 9а
8 921 882-79-49

Уважаемый Сергей Васильевич, обращаюсь к Вам с просьбой о внесении 
изменений в законодательство, а именно в ФЗ № 89 «Об отходах 
производства и потребления».

В связи с продвижением мусорной реформы в Ленинградской области, 
происходит много изменений и хороших, и плохих, в частности, не учтены 
проблемы жителей частного сектора. Региональный оператор, ссылаясь на 
закон, предлагает населению носить мусор в мусорные контейнеры, которые 
по причине длинных улиц, где домостроения расположены друг за другом, 
устанавливаются очень далеко. Носить туда мусор тяжело, особенно 
пожилым людям. Мы предлагаем регоператору собирать мусор 1 раз в 
неделю у наших домрв, как это делается в иных странах, а также и в нашей 
стране, например, Ростовская область. Он отмахивается от нас, опять же 
ссылаясь на этот закон, дескать, нет в нем такой статьи. Сейчас многие 
домовладельцы не оплачивают услуги «обращение с 'ГКО», считая, что такая 
услуга им не оказывается. >1 с ними согласна, она нам не предоставляется. И 
регоператор несет потери и у населения нет желания платить за то, чего нет.

Сергей Васильевич, прошу Вас. как депутата Государственной Думы, 
повлиять на данную ситуацию и вмести предложение на изменения в данном 
законодательстве, с учетом чаяний населения -  это сбор ТКО 1 раз в неделю 
у домовладений.

С уважением, 
Фербей С.Р.


